

Goblog

Safari Solat Subuh oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 13, 2023 - 06:58



Safari Solat Subuh oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Palabuhanratu, 13 Desember 2023 - Kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd,

bersama Bripka Henri Ariansyah Munthe SH, di Masjid Agung Palabuhanratu, menjadi momen penting untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Bertempat di Masjid Agung Palabuhanratu, giat dimulai dengan Sholat subuh berjama'ah, diikuti oleh sejumlah warga. Rangkaian kegiatan kemudian dilanjutkan dengan sesi sharing yang santai dan penuh makna, berjudul "AA DEDE PRESISI Curhat dong," di mana warga diberi kesempatan untuk menyampaikan curhatan dan masukan.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deden Sun Gari S.Pd dan Bripka Henri Ariansyah Munthe SH menyampaikan beberapa poin penting kepada warga sekitar:

Himbauan Harkamtibmas: Aparat kepolisian mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), menjauhi penyakit masyarakat, dan berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Silaturahmi dan Sinergitas: Mempererat silaturahmi dan sinergitas antara POLRI dengan tokoh agama (toga) dan tokoh masyarakat (tomas) menjadi kunci utama dalam menjaga kondusifitas wilayah Palabuhanratu.

Pencegahan TPPO: Sosialisasi dilakukan untuk mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar.

Waspada Hoax: Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada terhadap isu negatif, SARA, ujaran kebencian, provokatif, dan informasi palsu lainnya yang dapat memecah kerukunan dan persatuan bangsa.

Hotline Info-Yanduan: Nomor-nomor hotline yang disediakan oleh kepolisian juga disosialisasikan kepada warga, agar mereka dapat dengan mudah menghubungi aparat kepolisian ketika diperlukan.

Keterlibatan Warga: Warga diberikan kesempatan untuk bersuara dan berkomunikasi dengan aparat kepolisian, menyatakan kesiapan mereka untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan wilayah dengan memberikan informasi apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menandai komitmen aparat kepolisian dalam membangun sinergi yang kuat dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.